



**9 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6246434**

**3 750 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cannes : Située dans un quartier résidentiel à pied de la Croisette et du Palais des Festivals, charmante villa belle époque des années 20 entièrement rénovée, au calme et plein sud. Elle se compose sur environ 500 m2 de lumineuses pièces de réception, 7 chambres, 5 salles de bain. Un deuxième séjour/bureau avec cuisine en rez de jardin. Terrain de 1020 m2 avec un bassin. Garage et parkings. Honoraires à la charge du vendeur

Cannes : Located in a residential area, walking distance from the Croisette and the Palais des Festivals, charming villa from the 20's entirely renovated, quiet and south facing. It is composed on approximately 500 sqm of bright reception rooms, 7 bedrooms, 5 bathrooms. A second living room/office with kitchen on the ground floor. Land of 1020 sqm with a pond. Garage and parking. Agency fees payable by vendor

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

